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Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às 19:00 

(dezenove) horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores, reuniram–se 

em sessão ordinária, sob a presidência do vereador Sérgio Antônio Calegari, os senhores 

vereadores: Maria Elena Prando Trevisan, Fabiano Miqueloto                                                                   

Gervesson Antonio Cadore, Nelson Antônio Dall’Orsoletta, Damiana Didomenico, 

Adhemar Alexandre Dondel, Modesto Da Cas e Juventino José Savaris Júnior. Pedindo 

a proteção de Deus, o Presidente deu as boas-vindas a todos os colegas e iniciou os 

trabalhos solicitando a leitura da ata da reunião anterior. Em seguida o Presidente colocou 

a ata em discussão, e na sequencia em votação, sendo aprovada por unanimidade. Na 

ordem do dia constaram (2) dois projetos de Lei de autoria do Executivo Municipal.  

Projeto de Lei n° 02/2023 que, “Autoriza efetuar despesas com comemoração ao Dia 

Internacional da Mulher no Exercício de 2023 e dá outras providências”. Projeto de Lei 

nº 03/2023 que “Autoriza receber em doação imóvel rural e dá outras providências”. Após 

a leitura de ambos, baixou os mesmos, as comissões competentes. Na sequência colocou 

o Projeto de Lei n° 02/2023 em discussão e em seguida o Projeto de Lei nº 03/2023 e 

não havendo nada contra nenhum deles, foram ambos colocados em votação sendo 

aprovados por unanimidade. Ainda na ordem do dia constaram 2 (duas) indicações. 

Indicação n° 002/2023 de autoria do vereador Nelso, “Para que o Executivo Municipal, 

por intermédio da Administração Competente, realize, mediante os tramites legais, a 

municipalização da estrada que dá acesso à Sede da Associação Esportiva BENFICA. 

Com a palavra o vereador Nelson disse que o significativo fluxo de veículos que trafega 

por aquele local foi o motivo maior de sua indicação. Ressalta que será necessária a 

inclusão da estrada em questão, no mapa rodoviário do município para que a 

municipalização seja legalizada e as obras necessárias sejam realizadas. Em seguida o 

Presidente colocou a Indicação n° 002/2023 em votação e não havendo nada contra a 

mesma foi aprovada por unanimidade. Como segunda indicação constou a Indicação nº 

003/2023 de autoria do vereador Fabiano “Para que o Executivo Municipal, por 

intermédio da administração competente, realize a compra do terreno atrás do cemitério 

Municipal, com intuito de estender o mesmo, já que o atual espaço se encontra quase 

lotado. Em defesa a sua indicação o vereador disse que em conversa com o filho do 

proprietário, o mesmo afirmou a disposição de venda do terreno em questão. O vereador 

acredita que esta compra facilitaria para a administração, em questões burocráticas. Em 

seguida o Presidente colocou a Indicação n° 003/2023 em discussão, e não havendo nada 

contra, em votação, sendo a mesma aprovada por unanimidade. Encerrada a ordem do dia 

passou-se a palavra livre. Com a palavra o vereador Juventino disse que teve a 

oportunidade de estar com o Sargento Airton, representante da Polícia Militar de nosso 

município, quem lhe repassou que o Governo estará repassando os recursos necessários 

a Polícia Militar para a construção de uma nova sede, uma vez que a atual já não 

disponibiliza da segurança e dignas condições de trabalho. Disse que espera a 

contrapartida da Prefeitura na compra do terreno. A pedido do Sargento caso o projeto da 

Sede ainda não proporcione a segurança e espaço necessário para o trabalho, o mesmo 

solicita aos vereadores para que busquem junto aos seus representantes recursos para 

aumentar o projeto a contento de todos. Também em conversa com o Prefeito Municipal, 

o vereador disse que o mesmo lhe garantiu que na próxima semana serão licitadas as 

câmaras de segurança para serem instaladas em nosso município. Ressalta que este é um 

pedido insistente da população e por isso aproveitou a presença do Assessor do Deputado 

Lucas na última sessão para lhe solicitar recursos para no mínimo três câmaras. Acredita  

 



 

 

 

 

 

que uma delas deveria ser instalada no centro de nosso município, uma na entrada e outra 

na saída. Segundo o Prefeito, o Município adquirirá as câmaras com recursos próprios, 

sendo assim, o vereador sugeriu ao Prefeito que os recursos repassados pelo deputado 

sejam repassados então a outro setor, como para a agricultura, que poderia ser 

contemplada com um trator. Acredita que o Legislativo deva cobrar com frequência a 

instalação das câmaras, uma vez que já foi apresentada indicação nesta Casa, se fazendo 

necessária a instalação nesse ano. Em seguida fez uso da palavra a vereadora Maria que 

parabeniza o colega Fabiano pela indicação. Disse que a hora da partida nunca é esperada 

por ninguém e a disponibilização de um espaço digno para o sepultamento do ente querido 

evita muitos transtornos desnecessários para a família neste momento difícil. Disse que 

esteve participando do Carnaval Infantil na tarde de hoje. Parabeniza as professoras, a 

Secretária de Educação Senhora Cristiane e todos os agentes que fizeram parte da 

administração. Disse que foi um momento de muita alegria para as crianças que realmente 

viveram o espírito carnavalesco. Por fim fez uso da palavra o vereador Sérgio que entende 

que o nosso Município, após a compra do terreno para a ampliação do cemitério 

municipal, deva promulgar uma lei que defina o uso restrito por apenas residentes deste 

município. Justifica sua preocupação quando em muitos casos, famílias trazem seus entes 

para enterrar aqui, sendo que residem em outros municípios. Nada mais havendo a tratar 

o Presidente mandou que se lavrasse a presente ata que uma vez aprovada vai pelos 

presentes assinada.  
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